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Frau Schreiber stellt die Überlegungen und Vorschläge des Forums Chorsinfonik vor. Sie erläu-
tert das Arbeitsergebnis des Forums über die Verteilung der finanziellen Mittel im Bereich der 
Chorsinfonik und die geplanten Projekte im Einzelnen (Anlage 2 – Verteilung der Mittel für 
Chorsinfonik 2004). 
 
Weiter informiert Frau Schreiber über die Bildung einer externen Jury, welche die Konzerte be-
suchen wird und zum Jahresende eine Auswertung vornehmen wird. 
Wünschenswert wäre eine Basisförderung für jeden Chor vornehmen zu können und weitere 
Förderungen nach Qualitätsmerkmalen zu verteilen. 
 
Erstmals findet am 29.08.2004 ein Chorfest auf dem Buga-Gelände statt. 
 
Es folgen Nachfragen aus dem Ausschuss zum Einsatz der Jury. 
 
Frau Fischer dankt Frau Schreiber und den Mitgliedern des Forums für Chorsinfonik für ihre Ar-
beit. 
 
 

 


